
ATA Nº 076 (SETENTA E SEIS) REFERENTE À REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE 1 

POLÍTICA CULTURAL – CMPC – DO MUNICÍPIO DE ARAPONGAS, REALIZADA NA DATA DE 06 (SEIS) 2 

DE DEZEMBRO DE 2022 (DOIS MIL E VINTE E DOIS), NA SEDE DA SECRETARIA DA CULTURA, APÓS 3 

A OBTENÇÃO DE QUÓRUM, DEU INÍCIO COM AS BOAS VINDAS DO PRESIDENTE GEAN CARLO 4 

CEREIA, JUSTIFICANDO A AUSÊNCIA DA SECRETÁRIA EXECUTIVA, POR MOTIVO DE SAÚDE E 5 

TAMBÉM, HOUVE A JUSTIFICATIVA DE FALTA DA SECRETÁRIA DO CONSELHO, NOMEANDO A 6 

MIM, ALLISON MARTINS SECRETÁRIO “AD HOC”, NÃO HAVENDO APRECIAÇÃO DA ATA DA 7 

ÚLTIMA REUNIÃO DEU SEQUÊNCIA, APRESENTANDO A PAUTA DA REUNIÃO, INCUÍDOS EM 8 

ASSUNTOS DIVERSOS A PALAVRA DO CONSELHEIRO MARCELO E. SANTOS E DA CONSELHEIRA 9 

MARIA APARECIDA P. DA SILVA, A ATA FOI APROVADA, ATO CONTÍNUO O PRESIDENTE FALOU 10 

SOBRE AS AUDIÊNCIAS PÚBLICAS REALIZADAS PELOS SEGUIMENTOS DA SOCIEDADE CIVIL 11 

REPRESENTADAS NESTE CONSELHO, NO MÊS DE OUTUBRO E NOVEMBRO E COLOCOU À 12 

DISPOSIÇÃO DOS CONSELHEIROS OS RELATÓRIOS NOS QUAIS APONTAM AS DEFICIÊNCIAS, 13 

SUGESTÕES E REIVIDICAÇÃO DA CLASSE CULTURAL QUE SERVIRÃO PARA NORTEAR O PLANO 14 

MUNICIPAL DA CULTURA A SER DISCUTIDO NA II CONFERÊNCIA DE CULTURA, PROPOS QUE AS 15 

ENTIDADES REPRESENTADAS NO CONSELHO TAMBÉM SE REUNISSEM AFIM DE APONTAREM 16 

SUAS NECESSIDADES E REIVIDICAÇÕES O QUE SERIA DE GRANDE AUXILIO NA CONSTRUÇÃO DO 17 

PLANO BEM COMO, A TERMOS DE FOMENTOS, SEGUINDO A PAUTA, APONTOU A IMPORTÃNCIA 18 

DO MAPA CULTURAL, LANÇADO ATRAVÉS DE UM FORMULÁRIO, NO GOOGLE FORMS, PELA 19 

SECLE, SALIENTANDO AOS CONSELHEIROS A RESPONSABILIDADE NA DIVULGAÇÃO AOS 20 

SEGUIMENTOS QUE REPRESENTAM QUANTO AO MAIOR NÚMERO DE INFORMAÇÕES PARA SE 21 

OBTER UM MAPA RETRATANDO A REALIDADE QUANTO AOS ARTÍSTAS, TRABALHADORES DA 22 

CULTURA, AS ATIVIDADES, AOS EVENTOS CULTURAIS REALIZADOS, AOS ESPAÇOS, COMO ESTÃO 23 

SITUADOS GEOGRAFICAMENTE, PROPORCIONANDO ASSIM A DESCENTRALIZAÇÃO DA 24 

CULTURA, SENHORA MARIA MERCEDES PELEGRINI, DA SECRETARIA DA CULTURA, PEDIU A 25 

PALAVRA REFORÇOU A IMPORTÃNCIA DAS AUDIÊNCIAS E DO MAPA CULTURAL PARA O 26 

PLANEJAMENTO DE POLÍTICAS PÚBLICAS E A CONTRUÇÃO DO PLANO DECENAL DA CULTURA, 27 

ASSUNTOS A SEREM LEVADOS PARA A II CONFERÊNCIA DA CULTURA PROGRAMADA PARA SER 28 

REALIZADA NO MÊS DE MARÇO DE 2023, COM A DATA A SER CONFIRMADA, ATO CONTÍNUO, O 29 

CONSELHEIRO RUI PEDIU A PALAVRA E FRIZOU AS REIVIDICAÇÕES DO SEGUIMENTO DA MÚSICA 30 

COM APOIO E FOMENTO AOS PROJETOS A SEREM REALIZADOS EM 2023 E QUE SERÃO LEVADOS 31 

À CONFERÊNCIA DE CULTURA, SEGUINDO ASSUNTOS DIVERSOS, COM A PALAVRA A SENHORA 32 

MARIA APARECIDA DA SILVA, APRESENTOU SUA RENÚNCIA A CADEIRA DE CONSELHEIRA 33 

REPRESENTANTE DO SEGUIMENTO DE ARTES VISUAIS, O PRESIDENTE COLOCOU EM DISCUSSÃO, 34 

NÃO HAVENDO SUPLENTE, SERÁ ELEITO NOVO REPRESENTANTE DA CADEIRA, ASSIM COMO NA 35 

CADEIRA DA DANÇA CARINE MATIAS, SUPLENTE ASSUME A TITULARIDADE, NA SEQUÊNCIA, O 36 

CONSELHEIRO MARCELO E. SANTOS, SOLICITOU AO CONSELHO QUE SEJA ENCAMINHADO 37 

OFÍCIO AO PREFEITO REIVIDICANDO URGÊNCIA NA MANUTENÇÃO DO AR CONDICIONADO DO 38 

CINE TEATRO MAUÁ, SOLICITOU AINDA QUE O TERMO DE FOMENTO, JÁ APRECIADO PELO 39 

CONSELHO, SEJA FEITO O MAIS BREVE DEVIDO AS DIFICULDADES DA S ENTIDADES CIVIS 40 

DEVIDAMENTE INSCRITAS NESTE CONSELHO, FOI SUGERIDO AINDA PELOS DEMAIS 41 

CONSELHEIROS, QUE SEJA ENCAMINHADO OFÍCIO A SECRETARIA DA CULTURA PARA 42 

MANIFESTAR SE SOBRE OS ESPAÇOS CULTURAIS GALPÃO 1 (G1), MAHRA E USINA DE 43 

CONHECIMENTO, POR FIM, LIDA AS JUSTIFICATIVAS DE FALTAS O PRESIDENTE DO CONSELHO, 44 

GEAN CARLO CEREIA, AGRADECEU A PRESENÇA DE TODOS E ENCERROU A PRESENTE REUNIÃO, 45 

A QUAL EU, ALISSON MARTINS, SECRETÁRIO AD HOC, LAVREI A ATA QUE, APÓS LIDA E 46 

APROVADA VAI ASSINADA POR MIM E DEMAIS PRESENTES. 47 


